



デジタル資源プラ

木目英男 選ばれる町吏(公明党)
 〇22の取組結果は、
榎本副市長 情報システムについて、23年度中にクラウドサービスへの移行率は95%となる予定です。税務など20の基幹業務について、国が定めた標準仕様のシステムへ移行し、25年度中に標準化が完了する見込みです。基幹業務における行政手続のオンライン化を進め、国が求める介護

保険などの27手続は、昨年度までに完了しました。基幹業務以外は、23年11月末までに222手続のオンライン化が実現し、登録者数は6万人を超えています。利用者アンケートでは、9割以上の方から高い評価をいただいています。
副市長 容器包装プラスチックの資源化の今後の見通しは、26年度から市全域での容器包装プラスチックの回収、資源化を開始いたします。

更をし、市民啓発すべきでは。
環境資源部長 デザイン変更は24年度作成成分から実施ですが、市の検討状況はどうか。
総務部長 多摩市や横浜市に視察を行い、障がいのある会計年度任用職員の雇用を創出していることが分かりました。町田市にも導入できるかどうかの検討を始めています。
副市長 火災予防の観点からリチウム電池のごみ袋混入を防ぐため、ごみ袋のデザイン変

補助制度である重点対策加速化事業に採択されるよう準備を進めています。制度を活用し、バイエネ君、市民センターなどに太陽光発電設備導入を目指していきます。
副市長 デジタル地域通貨を導入してはどうか。
経済観光部長 地域内の経済循環や愛着心を高める有効なツールという認識を持っています。町田商工会議所などとともに研究していきます。

今村か(まちだ市民クラブ)
山依 依存症対策と滝病院に関して
 演会を実施しており、市民への周知を行っています。薬物依存は、薬物乱用防止ポスターや標語の募集を行い、普及啓発活動につなげています。
副市長 滝山病院事件発覚時に、市長同意の医療保護入院など町田市民の患者さんはいまいたか。
保健所長 市長同意による医療保護入院はありませんでした。その他の入院患者は、市としては把握していません。

若林章喜 選ばれる町吏(公明党)
市内 生成A1経済活性化
 コロナ禍からの回復基調に合わせ、市内経済活性化をすべきたが、裏付けとなる財政の見通しについて問う。
市長 24年度の収支不足を19億円と見込んでおり、この解消を図りながら政策課題にも取り組めるよう、24年度の予算を編成してまいります。
副市長 市役所での生成A1利用に伴い、運用ガイドラインの整備を求めています。

村まつ俊孝(公明党)
治安 対策/脱炭素/デジタル/通貨
 補助制度である重点対策加速化事業に採択されるよう準備を進めています。制度を活用し、バイエネ君、市民センターなどに太陽光発電設備導入を目指していきます。
副市長 デジタル地域通貨を導入してはどうか。
経済観光部長 地域内の経済循環や愛着心を高める有効なツールという認識を持っています。町田商工会議所などとともに研究していきます。

矢口まゆ(諸派)
日本 物が軽い、登校荷物
 中学校でも実施すべきでは。
学校教育部長 小学校はできるだけ全校でやっていきたいと思えます。中学校を対象とした試行を行うかどうかは、必要に応じて検討していきます。
副市長 統廃合後の学童保育の期を検討の上で、引き続き少しずつ地域を広げたりして、まだ試行という段階ですが、続けていきたいと思えます。
副市長 荷物らくらく登校は全小学校で実施すべき。また、

相原地域の街注
小野寺まなぶ (公明党)
 「生活拠点」としての、相原地域の街づくりの課題は、魅力ある商業施設の集積や新たなにぎわいづくりに向けた地域住民の機運醸成が、駅東口地区は、東口に至るアクセス道路の整備において地権者の皆様からご協力を得ていくことが課題と捉えています。
副市長 新・担い手3法の一層浸透を促進してはどうか。

渡辺さとし(まちだ市民クラブ)
障がい者 雇用・ゼルビア
 障がい者雇用率達成のため、新たな雇用創出が必要だが、市の検討状況はどうか。
総務部長 多摩市や横浜市に視察を行い、障がいのある会計年度任用職員の雇用を創出していることが分かりました。町田市にも導入できるかどうかの検討を始めています。
副市長 火災予防の観点からリチウム電池のごみ袋混入を防ぐため、ごみ袋のデザイン変

藤田学(自由民主党)
ごみ ゼロ/在宅医療/共生社会
 ごみゼロに向けて、ビン、カン、容器包装プラスチックの資源化に向けた今後の取組は。
市長 忠生地区の皆様と約束をいたしましたとおり、現在の瓶・缶中間処理施設は25年度で閉鎖し、26年度から外部委託にて行うことといたします。26年度から市域全域で容器包装プラスチックの回収、資源化を開始いたします。

新井よしなお(無所属)
国際 計画は見直しを
 23年5月の説明会で「完成を心待ちにしている」と発言したのが、コロナ明けの説明会で「設計は変更しない」と発言したのは間違いではないか。
文化スポーツ振興部長 議事録に載っているということですので、事実だろうと思えます。
副市長 建築審査会でも反対が9割だった、間違いはないか。
副市長 都市整備担当部長 国際芸術館について、事前周知の際、9割の方が反対という

おおく栄一(公明党)
医療 充実と男性HPVワクチン
 市民病院の「医師の働き方改革」を通じ、市民が受ける医療に影響はあるのか。
病院事業管理者 医師と多職種間でのタスク・シフト/シェアの進展が見込まれます。これにより医師の労働環境の改善を図ることができそうです。
保健所長 他自治体の情報収集をすることにも、今後、町田市医師会と協議をしたい。
副市長 商店街活性化のため、イベント以外での定期的な空間利用は良い試みと思うが、
経済観光部長 地域の特性や地域の声を踏まえ、庁内で連携した対応をしていきたい。

鶴川 健康寿命に急行を
 鶴川駅に快速急行・契機に、鶴川駅に快速急行・急行の停車を求めます。
赤塚副市長 多数の来客が想定され、人員輸送力確保が必要と考えています。鶴川駅への臨時停車を小田急電鉄株式会社に働きかけていきます。
副市長 厳しい財政難を抜本的に打破するため、低コスト新エネルギーを研究すべきだが、政策経営部長 有用と思わ

鶴川 健康寿命に急行を
 鶴川駅に快速急行・契機に、鶴川駅に快速急行・急行の停車を求めます。
赤塚副市長 多数の来客が想定され、人員輸送力確保が必要と考えています。鶴川駅への臨時停車を小田急電鉄株式会社に働きかけていきます。
副市長 厳しい財政難を抜本的に打破するため、低コスト新エネルギーを研究すべきだが、政策経営部長 有用と思わ

鶴川 健康寿命に急行を
 鶴川駅に快速急行・契機に、鶴川駅に快速急行・急行の停車を求めます。
赤塚副市長 多数の来客が想定され、人員輸送力確保が必要と考えています。鶴川駅への臨時停車を小田急電鉄株式会社に働きかけていきます。
副市長 厳しい財政難を抜本的に打破するため、低コスト新エネルギーを研究すべきだが、政策経営部長 有用と思わ